

CHARLES DE CUYPER

(1846)

DE CUYPER, *Antoine-Charles*, né à Bruxelles le 2 janvier 1811.

Nommé professeur extraordinaire à l'Université de Gand le 12 décembre 1838, il fut transféré en la même qualité à l'Université de Liège le 12 novembre 1846, pour y enseigner, dans la Faculté des Sciences, les cours d'Astronomie, de Mécanique céleste et de Mécanique analytique. Il se vit confier en même temps les fonctions d'Inspecteur des études des Écoles spéciales. Les cours d'Algèbre supérieure et de Géométrie analytique furent placés plus tard dans ses attributions.

Il fut Recteur de l'Université pendant la période 1867-1870, et présida à ce titre les cérémonies organisées lors du Cinquantenaire de l'Université, le 3 novembre 1867. Déclaré émérite le 11 janvier 1881, il mourut le 29 octobre 1892.

De Cuyper est le fondateur de la *Revue universelle des Mines*, qui paraît encore de nos jours et dont il a assumé la direction jusqu'à sa mort.

A la notice qui lui a été consacrée dans le *Liber Memorialis* de Le Roy (col. 784- 787), nous ajouterons qu'il fut membre de la Société philomathique de Paris et de la Société pour l'encouragement de l'Industrie nationale à Paris. Il était Commandeur de l'Ordre de Léopold, décoré de la Croix civique de première classe, Commandeur de l'Ordre de Saint-Stanislas de Russie et Officier de la Couronne d'Italie.

L. GODEAUX.
